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Assemblée générale annuelle, 

Mardi le 27 avril 2021, 19 h, 

Séance tenue en visioconférence 

 

 
ÉTAIENT PRÉSENT.E.S : 
 
M.    Nicolas Gagnon     Membre 
M.    Jean-François Ross Membre 
Mme  Suzie Beaulieu  Membre 
M.    Luc Santerre  Membre 
M.    Luc Pesant  Membre 
Mme Véronique Proulx Membre 
M.   Kevin Breault  Membre 
M.   Richard Lavigne  Membre 

 
Il Y A QUORUM 
 
 
ÉTAIENT ABSENT.E.S : 
 
-  
 
ÉTAIENT ÉGALEMENT PRÉSENT.E.S :  
 
M. Dave Gagnon-Pelletier Conseiller, Service de l’interaction citoyenne, 

Ville de Québec 
 
M. Rémy Normand   Conseiller municipal, district électoral du Plateau 
      
 
Mme Anne Corriveau Conseillère municipale, district électoral de 

Pointe-Sainte-Foy (arrivée 19h10) 
  

Mme Kathleen Breault   Secrétaire de soutien 

 
 
 
3 citoyen.ne.s sont présent.e.s
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1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  
 

M. Nicolas Gagnon ouvre l’assemblée à 19h00 et souhaite la bienvenue aux 

personnes participantes à la séance virtuelle (Zoom). 

 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Projet d’ordre du jour 

1. Ouverture de l’assemblée      19 h 00 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour     19 h 05 

3. Adoption du procès-verbal de l’AGA du 27 octobre 2020 19 h 07 

4. Présentation du Rapport annuel et états financiers 2020  19 h 35 

 

5. Élections        19 h 50 

• Nomination d’un président d’élections 
• Présentation du déroulement des élections 
• Appel de candidature et validation des bulletins 
• Scrutin 

 

6. Période d’information des conseillers municipaux  20 h 20 

7. Période de questions et commentaires du public   20 h 35 

8. Divers         20 h 50 

9. Levée de l’assemblée       20 h 55 

M. Nicolas Gagnon demande s’il y a ajout ou modification de sujets à l’ordre du jour.   

RÉSOLUTION CQPLA-21-AGA-01 

Sur une proposition de M. Jean-François Ross, appuyé par Mme Suzie Beaulieu, il est 

résolu d’adopter l’ordre du jour tel que mentionné. 

Adoptée à l’unanimité 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’AGA DU 27 OCTOBRE 2020  

M. Nicolas Gagnon présente au Conseil le procès-verbal de la dernière AGA et 

demande s’il y a des modifications à y apporter.  

RÉSOLUTION CQPLA-21-AGA-02 

Sur proposition de Mme Véronique Proulx, appuyée par M. Luc Santerre, il est résolu 

d’adopter le procès-verbal du 27 octobre 2020 tel que présenté.  

Adoptée à l’unanimité 
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4. RAPPORT ANNUEL ET ETATS FINANCIERS 2020     

4.1 Présentation et adoption du rapport annuel 

M. Nicolas Gagnon présente sommairement le contenu du rapport annuel aux 

membres de l’assemblée. Mme Suzie Beaulieu résume les rencontres de la Table de 

concertation Vélo. 

4.2 Présentation et adoption des états financiers 

M. Luc Santerre présente les états financiers contenus dans le rapport annuel. 

RÉSOLUTION CQPLA-21-AGA-03 

Sur proposition de M. Luc Pesant, appuyé par M. Luc Santerre, il est résolu 

d’adopter le rapport annuel 2020 du CQ du Plateau ainsi que les états financiers du 

CQ du Plateau 2020.  

Adoptée à l’unanimité 

 

5. ÉLECTIONS 

Nomination d’un président d’élections 

M. Nicolas Gagnon propose de nommer M. Dave Gagnon Pelletier président 

d’élections. 

RÉSOLUTION CQPLA-21-AGA-04 

Sur proposition de M. Nicolas Gagnon, appuyé par Mme Véronique Proulx, il est 

résolu de nommer M. Dave Gagnon Pelletier président d’élections. 

Informations relatives au déroulement des élections  

Ayant été désigné président d’élection, M. Dave Gagnon Pelletier débute l’animation 

des élections. 

À l’aide d’un support visuel, il présente sommairement la raison d’être d’un conseil de 

quartier, sa mission, ses mandats, sa composition et la durée des mandats de ses 

administrateurs.  

Cette année, un total de cinq (5) postes sont à pourvoir au sein du Conseil de 

quartier du Plateau : 

• trois (3) postes femmes (deux mandats de deux ans, un mandat d’un an) 

• deux (2) postes hommes (deux mandats de deux ans) 

Trois autres postes cooptés peuvent compléter le conseil d’administration. 
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M. Nicolas Gagnon, Mme Suzie Beaulieu et M. Luc Santerre en sont à leur deuxième 

année de mandat se terminant en mars 2022 inclusivement. 

Appel de candidatures, présentation des candidats et scrutin 

Aucune candidature féminine n’a été reçue et quatre candidatures masculines ont 

été reçues et validées. Un deuxième appel de candidatures est lancé par M. Dave 

Gagnon-Pelletier. Il n’y a pas d’autres candidatures. 

Mme Véronique Proulx annonce au Conseil qu’elle ne représentera pas, puisque ses 

projets personnels l’amèneront à quitter le quartier du Plateau sous peu. 

Du côté masculin, M. Kevin Breault, M. Richard Lavigne, M. Luc Pesant et M. Jean-

François Ross ont déposé leur candidature. Chacun leur tour, ils se présentent et 

partagent leurs motivations à s’impliquer au sein du Conseil. Comme M. Kévin 

Breault et M. Luc Pesant optent pour le poste coopté d’un an, M. Richard Lavigne et 

M. Jean-François Ross sont donc élus par acclamation pour un mandat de deux ans.  

On félicite les quatre candidats pour leur nomination.  

Le Conseil de quartier du Plateau compte ainsi sept administrateur.trice.s sur une 

possibilité de huit membres élu.e.s. et trois postes cooptés.  

Le scrutin prend fin. 

6. PÉRIODE D’INTERVENTION PAR LES CONSEILLERS MUNICIPAUX 

Mme Anne Corriveau remercie Mme Véronique Proulx pour son implication au sein du 

Conseil et souhaite la bienvenue aux nouveaux membres. 

Elle annonce que la Ville procède présentement à des appels aux artistes, 

animateurs et organismes communautaires pour leur proposer des projets afin que 

les citoyen.ne.s puissent passer un été agréable et animé. 

Elle mentionne ensuite le nouveau règlement sur les appareils de chauffage au bois, 

des mesures d’aide qui s’appliqueront à ceux qui devront les retirer ou les remplacer 

ainsi que de la nouvelle mesure qui s’appliquera en période de smog à partir du 1er 

septembre.  

Elle fait également part du communiqué sur le printemps hâtif que le Québec connait 

actuellement, et qui fait en sorte que la Ville a pris de l’avance sur différents services 

tels que le nettoyage des rues et la collecte des feuilles. Elle signale également le 

retour des parcs conviviaux. 

M. Rémy Normand félicite à son tour les nouveaux administrateurs, de même que les 

membres ayant renouvelé leur mandat au sein du Conseil. Il remercie également 

l’administratrice sortante. 

Il invite les administrateur.trice.s à recruter de nouveaux membres féminins pour 

obtenir une certaine parité au sein du Conseil. 

https://www.ville.quebec.qc.ca/apropos/espace-presse/actualites/fiche_autres_actualites.aspx?id=22150
https://www.ville.quebec.qc.ca/apropos/espace-presse/actualites/fiche_autres_actualites.aspx?id=22160
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Il fait part du programme Un Air d’été qui vise à faire augmenter considérablement 

l’ensemble des activités sur le territoire de la Ville de Québec. Cette année, comme il 

y aura moins de grands événements, la Ville souhaite présenter plus d’activités 

ciblées qui seront réparties dans tous les quartiers de la Ville. Les activités réduites 

en foule ou déambulatoires seront privilégiées pour s’accorder avec les mesures 

sanitaires en place. 

Il partage le projet Poésie sur les toits, qui proposera cinq œuvres lumineuses 

installées sur des toits au cœur de la Ville, de la fin juin jusqu’à la fin novembre, et 

qui mettront en valeur le talent littéraire local. 

7. PÉRIODE DE QUESTIONS ET COMMENTAIRES DU PUBLIC  

Une citoyenne fait part de sa déception quant au bruit et à la circulation intenses 

dans le secteur du Boulevard du Versant Nord, du Boulevard Pie-XII et de la Montée 

Mendel. M. Rémy Normand se rappelle des interventions passées de la citoyennes. 

Il évoque les mesures de prévention qui peuvent empêcher les automobilistes de 

circuler sur Pie-XII et d’utiliser les rues résidentielles comme rues de transit, mesures 

qui ont été présentées dans une présentation de la Ville dans le cadre du réseau 

structurant. M. Dave Gagnon Pelletier suggère de faire parvenir la présentation et les 

informations à ce sujet à la citoyenne.   

 
8. DIVERS 

Il n’y a pas d’interventions. 

 
9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

RÉSOLUTION CQPLA-21-AGA-06 

Sur proposition de Mme Suzie Beaulieu, appuyée par M. Nicolas Gagnon, il est résolu 

de lever l’assemblée. Il est 20h20. 

Adoptée à l’unanimité 

 

Procès-verbal rédigé par Mme Kathleen Breault et révisé par M. Nicolas Gagnon et 

Mme Suzie Beaulieu. 

 

 

________________________   __________________________ 

M. Nicolas Gagnon, président   Mme Suzie Beaulieu, secrétaire   

https://www.ville.quebec.qc.ca/apropos/espace-presse/actualites/fiche_autres_actualites.aspx?id=22157
https://www.ville.quebec.qc.ca/apropos/espace-presse/actualites/fiche_autres_actualites.aspx?id=22159

